

Présentation de la visite :

Lors de la visite du mémorial de déportés de la Mayenne, nous avons eu l'opportunité de découvrir un lieu de mémoire dédié aux victimes mayennaises de la Seconde guerre mondiale. Nous avons pu participer à trois ateliers. Le premier atelier portait sur les personnes mayennaises qui ont été déportées pendant la Seconde guerre mondiale. Pendant cet atelier, nous avons pu en apprendre plus sur l'Histoire des déportés.

Dans le deuxième atelier, nous avons joué à un jeu de l'oie revisité sur des thèmes de la Seconde guerre mondiale. Par exemple : la Résistance en Mayenne. Le jeu nous a permis de tester notre culture générale. Dans le troisième atelier, la guide conférencière nous a résumé l'histoire de la guerre et elle nous a expliqué comment se passait la vie dans les camps de concentration et de mise à mort. Pour cela, elle a pris des exemples de personnes mayennaises qui ont été déportées.

Faustine 3^eB et Elena 3^eC

Témoignage :

« J'ai adoré notre visite au Mémorial des déportés de la Mayenne car nous avons été très bien accueillis et nous avons passé un bon moment. J'ai adoré la visite car j'ai appris énormément d'informations sur la Mayenne que je ne savais pas. J'ai aussi adoré le jeu de l'oie sur la Seconde guerre mondiale ».

Ewan 3^eD

Remerciements :

De la part de l'ensemble des élèves de 3^e, nous tenons à vous remercier d'avoir permis cette visite car cette visite nous a beaucoup appris sur cette période difficile de l'Histoire et cela nous a fait prendre conscience de l'importance de ne pas oublier ces personnes et de leur rendre hommage.

Elena 3^eC